

Confiesa Putin carecer de planes comicios presidenciales del 2018



Moscú, 21 jul (RHC) El mandatario ruso Vladimir Putin confesó carecer de planes concretos con vista a los comicios presidenciales de marzo del 2018 al responder varias interrogantes formuladas por adolescentes del centro especial Serius.

A qué se dedicará cuando deje la jefatura del Estado, preguntó una de las participantes en el encuentro con Putin, quien explicó que por el momento ejerce su función como mandatario, mientras que aún debe determinar si se presenta en los comicios del próximo año.

Putin recordó que en su tiempo tuvo la oportunidad de cambiar la Constitución para presentarse por un tercer mandato en 2008, sin embargo, aseguró, no hubo cambio alguno y todo se mantiene según lo estipulado en la Constitución.

En 2008, Putin consideró que debía cumplir con el límite de dos mandatos seguidos, como lo estipula la Carta Magna, y presentó a Dimitri Medvedev como su posible sucesor. En 2012, volvió a optar por la dirección del Kremlin.

El jefe de Estado también criticó a quienes especulan con el tema de la corrupción y se refirió en ese sentido a lo ocurrido en Ucrania, donde la oposición llegó al poder con el lema de la lucha contra ese flagelo, aunque lo hizo mediante un golpe de Estado, aclaró.

Ahora, el Gobierno ucraniano se ahoga en la corrupción, por eso, considero, nunca es suficiente gritar: atrapen al ladrón, pues siempre será necesario luchar en serio contra ese mal, declaró.

Putin también comentó su permanencia por varios minutos al rendir tributo ante la Tumba al Soldado Desconocido, el pasado día 9 de mayo, bajo un torrencial aguacero, sin recurrir a una sombrilla.

Ellos lucharon día y noche, en cualquier estación del año y por varios días. Allí comían, dormían o perecían, todo difícil, por eso nunca se me hubiera ocurrido buscar una sombrilla en ese momento de recordación, explicó el presidente ruso.

Mientras el presidente estadounidense, Donald Trump, reconoció la ausencia de alguna injerencia de Rusia en los asuntos de su país, durante su diálogo con Vladimir Putin.

El presidente Trump confirmó que cree en lo dicho por Putin, comentó el ministro de Relaciones Exteriores Serguei Lavrov, tras recordar a aquellos sin ninguna otra ocupación excepto la de calumniar que sobre esa parte de la plática habló el propio Putin en Hamburgo, donde se celebró la cumbre del Grupo de los 20 (G-20).

Lavrov se remitió a una conferencia de prensa, al concluir la cita del G-20, donde el mandatario ruso consideró que Trump aceptó sus explicaciones sobre el rechazo a las acusaciones de una supuesta injerencia de Moscú en los asuntos internos norteamericanos.

El jefe de la diplomacia rusa declaró en tono irónico al canal de televisión estadounidense NBC News que dadas las preguntas formuladas por ese medio se sentía como si estuviera en una audiencia del Senado para investigar una posible traición de Trump.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/136228-confiesa-putin-carecer-de-planes-comicios-presidenciales-del-2018>



Radio Habana Cuba